

Le vignoble familial Chrysostomou est situé dans le nord du pays, à Pieria, Πύδνα (Κίτρος); un endroit avec la tradition de la culture vinicole. Dès l'année 1925, dans le village sont installés des réfugiés, venus de Romylie Orientale (nord de Thrace), apportant avec eux, leur amour pour la vigne et le vin, choses très importantes de leur vie. Dans le nouvel emplacement, chaque famille a planté son propre vignoble afin qu'elle puisse avoir son propre vin. Aujourd'hui, à partir du premier petit vignoble planté par le grand-père Georges Chrysostomou, la famille est arrivée à cultiver 110 acres de variétés grecques et étrangères.

Les variétés cultivées sont les cépages rouges, Cabernet Sauvignon, Merlot, Syrah, Xinomavro, Limnionas, et des cépages blancs, Sauvignon Blanc, Chardonnay, Malagousia et Asyrtiko. Cultivés sur les hauteurs, en terrains en pente, argileux-sablonneux, afin de bénéficier de la brise de mer. La région bordée au sud par l'Olympe, les montagnes Pieria à l'ouest et de la mer dans l'Est, profite d'un microclimat idéal, avec des hivers doux et des étés frais, des chutes de pluie minimum (emplacement sélectionné et créé les Salines). Les vignes sont cultivées systématiquement avec des règles et pratiques agricoles rationnelles et produisent jusqu'à 800 kg de raisin par acre.

DOMAINE CHRYSOSTOMOY

ΚΤΗΜΑ CHRYSOSTOMOY

ΚΤΗΜΑ ΧΡΥΣΟΣΤΟΜΟΥ



ΧΡΥΣΟΣΤΟΜΟΥ

vins secs blancs

- Mousaios
- Pieros
- Malagouzia
- Malagouzia En Tonneaux
- Kydonies

vin sec rosé

- Mousaios

vins secs rouges

- Mousaios
- Cabernet Sauvignon, Merlot

